

《单词百科:undercoat是什么意思?undercoat怎么发音?undercoat的解释和用法》

英语单词undercoat是什么意思?undercoat怎么读?undercoat怎么发音?简答网为您整理了undercoat的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



undercoat怎么读

undercoat的读音:[' ʌ nd ə k ə ʊ t]

undercoat的意思

1、n. (穿在外衣里的) 上衣;内涂层;底漆;

undercoat的近义词

1、**ground** n.地面, 土地;基础;范围;阵地, 战场;

2、**prime** adj.主要的;基本的;最好的;首选的;

- 3、**primer** n.底漆;启蒙读本;入门书;
- 4、**priming** n.雷管;装填物;起爆药;底漆;
- 5、**underfur** n. (海獭、海豹等的) 下层绒毛;

undercoat的双语例句

1、Undercoat, as furnishings on breeches and underside of tail, may be lighter shades the dominant color.

内被毛如同四肢和尾部内侧, 可能是遗传上显性的微淡一些的颜色.

2、The undercoat on black and tan dogs also may be grey or tan.

黑色同栗色混杂品种的内被毛也可能是灰的或栗色的.

3、This means that they have a soft, downy undercoat and a harder guard coat.

也就是说他们除了一层柔软的底层毛以外,还有一层比较厚硬的外层毛.

4、A flat coat, denoting lack of undercoat is a serious fault.

平坦的被毛, 显示出缺乏底毛,属于严重缺陷.

5、Used as high gloss varnish, color paint, transparent putty and undercoat by mixed with other components.

适用于配作各种清漆、色漆、透明腻子、底漆等.

6、Himalayan goat having a silky undercoat highly prized as cashmere wool.

喜马拉雅山羊,底层绒毛柔滑如丝被赞为克什米绒毛.

7、A proper hunting coat will show a hard outer coat and wooly undercoat.

正确的猎犬被毛应该有坚硬的外层披毛和羊毛状的底毛.

8、I want all the existing paint stripped off and new undercoat and gloss applied.

我要把原有的油漆全部铲去,并要涂上新的内涂层和上光剂.

9、It is a hard, wiry outer coat with a soft, dense undercoat.

外层披毛为刚毛,毛质硬,内层底毛柔软浓密.

10、 Large black markings, slate colour , or rusty tinge either of top or undercoat are highly undesirable.

无论是外层毛皮还是底层毛皮,最好不要出现大块的黑色斑点,灰蓝色或铁锈色斑.

11、 The undercoat is soft and dense and of sufficient length to support the outer coat.

他的绒毛软并且密集浓厚,有足够的长度来支持外部的皮毛.

12、 The coat and heavy mane is thick, with coarse guard hair and a wooly undercoat.

它的被毛和鬃毛浓密,分为粗硬的针毛和柔软的内毛.

13、 Do not reward a dog with a soft silky coat and no undercoat.

绝不能判定一只毛质柔软如丝或者没有足够底毛的犬胜出.

14、 Their coat is short, but has an undercoat to act as insulation from cold or heat.

它们的毛虽然短,但还是有内层绒毛起隔热作用,抵御寒冷和酷暑.

15、 There is a short, soft undercoat.

有一层短短的、 柔软的底毛.

16、 HAIR: Medium length, straight with dense undercoat, never soft, wavy or wiry.

毛质: 中等长度, 直,底毛密, 不可以软、 成波状或丝状.

17、 An undercoat is applied to prepare a surface for painting.

底漆被涂在某一表面上为粉刷作准备.

以上是简答网为您整理的undercoat怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更

多关于und

ercoat的用法、under

coat的释义、undercoat的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/undercoat>